



Entfernung von Verkehrszeichen

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der SPÖ stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 30.06.2020 gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgenden

Antrag

Die zuständige amtsführende Stadträtin der Geschäftsgruppe für Stadtentwicklung, Verkehr, Klimaschutz, Energieplanung und BürgerInnenbeteiligung, Birgit Hebein wird ersucht, die zuständigen Magistratsdienststellen, allen voran die MA 46, anzuweisen, die Entfernung entbehrlicher Verkehrszeichen in Margareten durchzuführen.

Begründung

Selbst den versiertesten VerkehrsteilnehmerInnen ist es oft nur schwer möglich, die unzähligen Verkehrszeichen im öffentlichen Raum zu erfassen und richtig zu deuten. Dies wird gelegentlich dadurch erschwert, dass Verkehrszeichen entweder in einem übertriebenen Ausmaß wiederholt werden oder aufgrund geänderter Verkehrssituationen den tatsächlichen Gegebenheiten nicht mehr entsprechen. Die oben angeführte Überprüfung bzw. Entfernung könnte einen nicht unerheblichen Schritt zur Verkehrssicherheit in Margareten beitragen.

BR Ing. Walter Fandl
Klubvorsitzender